

Neues WLF und AB-Gefahrgut da

Schon im Oktober durften wir das WLF beim Aufbauer [B&F Fahrzeugtechnik](#) in Hagenbach, Rheinland-Pfalz abholen. Das Fahrzeug ist das erste Wechselladerfahrzeug im Landkreis Waldshut. Der Kreisbrandmeister, Dominik Rotzinger, hatte sich mit der Ersatzbeschaffung des 30 Jahre alten Gerätewagen Gefahrgut für den Einstieg in diese Technik entschieden. Der Abrollbehälter Gefahrgut wurde bei der [Firma Jerg](#) in Mietingen, Baden-Württemberg hergestellt. Diesen konnte man Ende März aus dem Werk übernehmen und an den Hochrhein holen.

Das Fahrzeug ist der wichtigste Bestandteil im [Gefahrstoffzug](#), welcher von der Feuerwehr Waldshut-Tiengen landkreisweit zum Einsatz gebracht wird. Die nächsten Wochen und Monate werden in die Corobakonforme Ausbildung der Mannschaft in das neue Gerät investiert.

Hier finden Sie weitere Informationen zu [Fahrzeug](#) und [Abrollbehälter](#).



